

PRINCIPAUX VŒUX

émis au XIV^e Congrès Eucharistique tenu à Namur
du 3 au 7 septembre 1902 (1)



I. Enseignement Eucharistique. — Le Congrès a émis le vœu :

Que tous, prédicateurs et membres du clergé en général, chrétiens zélés, membres des sociétés de Saint-Vincent de Paul, hommes d'œuvres, profitent de toute occasion pour rappeler et inculquer le dogme de la présence réelle de N.-S. J.-C. dans la Sainte Eucharistie ;

Que les mères de famille forment de très bonne heure leurs enfants à la dévotion au Saint Sacrement et les amènent à la visite quotidienne ;

Que ceux qui sont chargés de l'enseignement du catéchisme profitent de toutes les occasions pour exciter dans le cœur des enfants l'amour de l'Eucharistie ; qu'ils leur expliquent souvent les cérémonies de la messe et les manières d'y assister ; qu'ils s'attachent surtout à les bien préparer à la première communion ;

Que partout où c'est nécessaire, il se forme une œuvre de catéchistes volontaires, pour aider le clergé paroissial à instruire les enfants abandonnés.

II. Devoirs essentiels envers la Sainte Eucharistie. — Le Congrès a émis le vœu :

Que toutes les œuvres catholiques s'inspirent de cette pensée : faire connaître l'obligation de la messe du dimanche, par la diffusion de tracts et par tous autres moyens, en vue de ramener au Saint Sacrifice ceux qui n'y vont plus, et d'obtenir des autres une assistance régulière ;

Que les patrons et industriels se mettent à la tête de ce mouvement, et recherchent les moyens de favoriser l'accomplissement du devoir dominical par leurs ouvriers ;

Que les mutualités catholiques, les hommes d'œuvres, soient

(1) C'est à la demande du Comité d'organisation du congrès de Namur que nous reproduisons ce document. R.É.P.